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彩都バイオヒルズクラブ臨時会員総会次第

日時：平成22年5月11日（火）11時30分～12時

場所：彩都バイオヒルズセンター2階会議室

茨木市彩都あさぎ7丁目7番18号

次第：

1．報告事項 一般社団法人への統合についてのこれまでの報告

2．決議事項

第1号議案 一般社団法人彩都バイオヒルズクラブへ事業移行について

第２号議案 残余財産の寄付について

第３号議案 彩都バイオヒルズクラブの解散について

３．連絡事項

・バイオ・サイト・キャピタル東京オフィス貸し会議室サービス廃止について

・会員の皆様が求める事業について



一般社団法人彩都ヒルズ倶楽部【普通法人】

有限責任中間法人彩都ヒルズ倶楽部
任意団体 彩都バイオヒルズクラブ

新たな公益法人制度（公益三法）
施行により、有限責任中間法人法
が廃止されたため、一般社団法人
へ移行。

一般社団法人彩都バイオヒルズクラブ【非営利型】

一般社団法人彩都ヒルズ倶楽部【非営利型】
平成22年4月1日移行

平成21年7月7日登記変更申請

非営利型へ異動届提出

解 散
平成21年度費用支払後任意団体解散、

残余財産は一般社団法人彩都バイオヒルズクラブへ寄付、
清算後、会計報告を行う

平成22年5月11日移行
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任意団体 彩都ヒルズクラブ会員

¾ 法人会員 28口
A会員 23 口
B会員 1 口
C会員 4 口

¾ 個人会員 28口
¾ 特別会員 125口

（平成22年5月11日現在）

第1号議案
一般社団法人彩都バイオヒルズクラブへの任
意団体の事業移行について
＊次期（平成22年7月からの会員更新時）からの会費は、実質的に一般社団

法人彩都バイオヒルズクラブへの納入となります。
＊任意団体の残余財産は、一般社団法人へ寄付し、運営を一本化します。
＊会員は、任意団体解散まで、両方の地位を持つことになります。



第2号議案
残余財産の寄付について
彩都バイヒルズクラブの平成21年度収支後の残
余財産は、一般社団法人彩都バイオヒルズクラブへ寄付
することとします。

第3号議案
彩都バイオヒルズクラブの解散について
任意団体彩都バイオヒルズクラブは、一般社団法人彩都
バイオヒルズクラブへの残余財産寄付後、解散とします。
清算にあたっては、負債は完済し、清算後に会計報告す
ることとします。(平成22年7月頃解散予定）



平成21年度収支 及び 残余財産（概算）

収入 会員数目標
法人会員
A会員 2,814,000
B会員 240,000
C会員 1,440,000
個人会員 608,000

5,102,000 
前期繰越金 3,155,701
受取利息 2,508
クラブ現金預金合計 8,260,209

支出 販売費及び一般管理費
シャトルバス運行協力金未払分(H21/7-H22/6) 3,600,000 (12ヶ月分)
業務委託費未払分(H21/4-H22/6) 630,000 (15ヶ月分)
通信費未払分(H21/4-H22/6) 237,350 (15ヶ月分)
会議費(賀詞交換会・セミナー他) 227,118
振込手数料 525
交通費 1,600

支出合計 4,696,593 
クラブ残余財産(平成22年6月末予想） 3,563,616

単位:円



３．連絡事項

� バイオ・サイト・キャピタル東京オフィス貸し会議室＆テレ
ビ会議システムサービス廃止についてオフィス移転のた
め、サービス廃止とします。

� 会員の皆様が求めるサービスについて声を聞かせて下
さい。

・ 図書の購入

・ 英会話スクール

など、事務局までご相談下さい。


